
 

 

 

  

Local: 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MTQ5MmJmYzYtZTA2NC00ZmU2LWJiZmItZDdjZTE4NTg5NGUz%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22d6ff90f5-0c6b-4bdb-909f-

a4f46e754b3f%22%2c%22Oid%22%3a%225b3ade01-78c9-490a-b5cb-51e42cf53f7d%22%7d 

 

Participantes: 

Presentes votantes:  

Antônio Hora Filho - Presidente  

Robson Lopes Aguiar - 1º Vice-Presidente  

Francisco Braz da Cruz Filho – 2º Vice-Presidente 

Antônio Custódio de Santana - Conselheiro  

Aurélio Rocha dos Santos - Conselheiro  

Carlos Sergio Rufino - Conselheiro 

Marcelo Rozemberg Ottoline de Oliveira – Conselheiro 

Valdenrique Alves de Macedo – Conselheiro 

Ana Sofia Oliveira Valente - Representante dos Atletas 

 

Mediador: Robson Lopes Aguiar 

Secretária do Conselho: Anne Affiune 
 

 

PAUTA DO DIA  

 

1. Termos de Fomento JEB´s Sub 14 2024 – finalização;  

2. Projetos em parceria 2025 – aprovação.  

 

 

Em 17 de janeiro de 2025, às 10:31 foi realizada Reunião Extraordinária do Conselho de Administração, cujos presentes 

foram confirmados nominalmente, mediante chamada por ordem alfabética. 

 

Os membros do Conselho de Administração foram convocados com a antecedência para a realização desta Reunião 

Extraordinária, por meio de ato convocatório encaminhado a todos por e-mail, na data de 14 de janeiro de 2025, momento 

no qual os documentos referentes a pauta do dia foram encaminhados. 

 

Na sequência, foi apresentada a ordem do dia: 

 

3. Termos de Fomento JEB´s Sub 14 2024 – finalização;  

4. Projetos em parceria 2025 – aprovação.  

 

Superadas as formalidades iniciais, o presidente do Conselho, Antônio Hora Filho, deu por iniciada a reunião e passou a 

presidência da sessão para o 1º vice-presidente Robson Lopes Aguiar. Após a leitura da pauta do dia, o 1º vice-presidente 

Robson Lopes Aguiar convidou a Diretora Anne Affiune para apresentar. Foram expostos e analisados a execução e os 

pagamentos referentes aos serviços de hospedagem e transporte interno do JEB´s Sub 14 Pernambuco, que são financiados 

com recursos do orçamento e dos Termos de Fomento aprovados para esse fim. Após essas considerações, foi realizada a 

chamada nominal em ordem alfabética para a votação do item 1, referente à finalização dos Termos de Fomento do JEB's 

Sub 14 2024. O pagamento das despesas com hospedagem e transporte do JEB's Sub 14 em Pernambuco foi aprovado por 

unanimidade pelo Conselho de Administração, utilizando recursos orçamentários já autorizados para cobrir essas despesas 

adicionais e justificadas. Iniciada discussão do segundo item da pauta, referente aos Projetos em Parceria para 2025, foram 

tratados dos projetos aprovados ou em fase final de aprovação para 2025. O Projeto Gymnasiade U18 2025 na Sérvia tem 

um valor total de R$ 998.875,00, com emenda do deputado Rodrigo Valadares. O Projeto ISF WSC Futsal em Brasília conta 

com duas emendas, sendo a primeira de R$ 949.989,53 já empenhada e a segunda de R$ 1.996.370,00, com liberação prevista 

até março de 2025.  

 

 

 

 

 

 

 

Reunião Extraordinária 

Conselho de Administração 

EXTRATO 

Data: 17/01/2025 

 

Início: 10:31 

 
 

02/2025 Término: 11:26 



 

 

 

 

 

 

O Projeto da Lei de Incentivo para o JEB's Sub 14 2025, a ser realizado em Uberlândia/MG, temos um orçamento de 

aproximadamente R$ 5.000.000,00, com R$ 1.000.000,00 já aportados pela Vale. Após as explicações, o vice-presidente 

Robson Lopes Aguiar conduziu a votação, que resultou na aprovação unânime dos projetos e s assinaturas, pelos conselheiros 

de administração. 

 

 ENCERRAMENTO 

 

Após a discussão dos temas apresentados acima, a reunião foi encerrada, sendo sua ata aprovada por todos os membros presentes, com o 

uso de assinatura eletrônica, estando a referida ata na integra disponível nos arquivos da CBDE. 


